## 16 peloteros apuntaron sus nombres para asistir a la Serie del Caribe



La Habana, 28 ene (LVB/RHC) La Serie del Caribe comienza el próximo 1º de febrero y el campeón de la Liga Venezolana de Beisbol Profesional tendrá muy poco tiempo para armar el roster que enarbolará el tricolor en Santo Domingo, República Dominicana.

Esta tarde, algunos peloteros dieron un paso al frente para apuntar su nombre en la lista de disponibles y hacer más sencilla la tarea de reclutamiento de los gerentes de Magallanes y Tigres.

El derecho Freddy García, que anunció su retiro de la LVBP al finalizar la campaña, aseguró que estará en la competencia sub regional, si se titula Tigres de Aragua o su ex equipo Navegantes del Magallanes. Nunca antes el criollo con más triunfos en las Grandes Ligas ha participado en el torneo de campeones, que además de Venezuela, reúne a los monarcas de México, Puerto Rico, Cuba y Quisqueya.

El tercera base Adonis García, se enfundará en el uniforme de cualquiera de los dos equipos. Al cubano le entusiasma la idea de reunirse con su hermano José Adolis, un jardinero que aparece en la nómina de Tigres de Ciego de Ávila, el más reciente campeón de su país y el club para el que jugó, antes de abandonar la isla y convertirse en profesional.

"Sería muy bonito reencontrarme con él", señaló García, en conversación con los medios en Maracay. "Yo lo he visto varias veces en Estados Unidos. La última ocasión fue el año pasado en Toronto cuando fue a los Juegos Panamericanos, pero nunca he jugado contra él en un partido oficial. Así que sería bonito".

Sus compatriotas Félix Pérez, Hassan Pena y Dariel Álvarez también quieren embarcarse en la travesía. Pérez dudó al contestar sobre si subiría al avión con Aragua. "Quiero ganar (con los Navegantes)", destacó, pero tras pensarlo algunos segundos, agregó. "Sí. Voy con cualquiera".

Pena, que acaba de firmar un contrato para ir al beisbol de Taiwán, solo lo hará con los Navegantes por el "compromiso" que tiene con el equipo desde el inicio de la campaña, pues debe descansar para reportarse a los entrenamientos del Eda Rhinos; mientras que Álvarez, recién graduado de grandeliga con Baltimore en 2015, prefiere solo vestir los colores de los bengalíes.

Sus compañeros de equipo, Austin Bibens-Dirkx, Teodoro Martínez, Juniel Querecuto, Guillermo Quiroz y Luis Ugueto, irían sin reservas.

"Por supuesto, que me encantaría estar allá", soltó el experimentado Bibens-Dirkx, el único extranjero que ha estado todo el año con los aragüeños.

El novato Sammy Díaz, así como Abel Nieves y Juan Apodaca estarán en República Dominicana, si el campeón se los pidiera.

Otros, como los patrulleros Frank Díaz, Jairo Pérez y Álex Romero solo serían tripulantes del Magallanes.

El vuelo chárter que trasladará a la delegación venezolana a Santo Domingo, saldrá del Aeropuerto Internacional de Maiquetía al final de la tarde del próximo domingo.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/82595-16-peloteros-apuntaron-sus-nombres-para-asistir-a-la-seriedel-caribe}{del-caribe}$ 



Radio Habana Cuba